



▶ PELAYANAN MASYARAKAT

TP PKK Harus Ikut Atasi Persoalan Sampah & Stunting

Pemerintah Kemantren Danurejan melantik pengurus Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) untuk periode 2023-2028 di sejumlah kelurahan yakni Bausasaran, Suryatmajan dan Tegalpanggung. Kehadiran pengurus diharapkan bisa membantu pemerintah dalam membina dan melaksanakan pemberdayaan kesejahteraan keluarga.

Mantri Pamong Praja Kemantren Danurejan, Bambang Endro Wibowo menyampaikan dalam mewujudkan keluarga yang sejahtera dibutuhkan pengurus TP PKK yang solid dan mampu bekerja sama dalam semua



tingkatan organisasi. Ia mengucapkan selamat atas pengurus yang terpilih dan diharapkan bisa berkolaborasi dengan banyak pihak untuk membangun kesejahteraan warga. "Selamat bekerja dan bertugas, kami berharap antar pengurus berkomunikasi dengan baik, antar kelurahan bertukar pendapat, memberikan masukan membangun demi kesejahteraan warga," ujarnya.

Rabu (4/10).

Bambang menekankan bahwa salah satu tugas lain yang diemban oleh pengurus TP PKK kelurahan adalah menyadarkan warga tentang pentingnya upaya pemilahan sampah, daur ulang sampah, serta memberikan bimbingan tentang pengolahan sampah organik dan anorganik kepada warga masyarakat utamanya yang belum pernah mendapatkan informasi dan bimbingan. "Pengurus juga harus memperhatikan dan menyerukan kepada warga jangan membuang sampah sembarang," ucap dia.

Ketua TP PKK Kemantren Danurejan Nuning Hartati

Wibowo menyebutkan, selain sektor lingkungan khususnya sampah, pengurus PKK kelurahan juga diharapkan fokus pada upaya mengentaskan masalah *stunting* di wilayah masing-masing. Pengurus diminta untuk mampu mendeteksi dini dan pencegahan *stunting* pada bayi dan anak balita. "Juga memberikan perhatian pada pola asuh anak dan remaja. Dukungan dari Tim Penggerak PKK sangat dibutuhkan masyarakat untuk kesejahteraan keluarga. Oleh karena itu semua pengurus harus menjalankan amanah dengan kesungguhan dan pengabdian," kata Nuning. (Yusef Leon Pinksier)



Pelantikan pengurus TP PKK dari sejumlah kelurahan di Kemantren Danurejan, Rabu (4/10).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. TP. PKK/ Dekranasda	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005